



10e Conscience urbaine et 40e Petrone Architecture

Vernissage soulignant les 10 ans de l'organisme culturel Conscience urbaine et les 40 ans de Petrone Architecture. Nous vous présenterons notre démarche unique et complémentaire ainsi que les projets récents issus de notre rencontre.

Il y sera présenté comment la réflexion de 20 ans de carrière de Fanie St-Michel, de 40 ans de connaissances de Mario Petrone et des 20 ans de projets de Déline Petrone se rejoignent en un moteur de création unique. Avec leur bagage multidisciplinaire tant en photographie, scénographie, architecture et architecture du paysage ainsi qu'en science du bâtiment réfléchissent et créent ensemble.

Venez découvrir quand l'art, les sciences sociales et l'architecture du paysage s'unissent pour transformer l'espace, la ville et maintenant les régions !

VERNISSAGE: Mercredi 14 novembre de 17h à 20h

EXPOSITION: Jeudi 15 novembre au samedi 17 novembre de 10h à 17h.

Où : Livart, 3980 rue Saint-Denis

SOURCE:

Conscience urbaine

Mme Fanie St-Michel, Directrice générale

Té. : (514) 559-6411

Fanie.stmichel@conscienceurbaine.net